

03.08.2018

## Neu im Amt: General Brian Peddle



General Brian Peddle hat heute (3. August 2018) sein Amt als 21. internationaler Leiter der Heilsarmee angetreten. Er folgt damit auf General André Cox, der nach Ablauf seiner Amtszeit in den Ruhestand verabschiedet worden ist. General Peddle (60) leitet die weltweite Heilsarmee gemeinsam mit seiner Frau, Kommandeurin Rosalie Peddle (Weltpräsidentin der Frauenorganisationen). Salutisten und Freunde der Heilsarmee in aller Welt werden gebeten, ihre Leiter jetzt und in den kommenden Tagen besonders im Gebet zu unterstützen.

### **Die Vielfalt feiern**

Der General und Kommandeurin Peddle sind überzeugt, dass Gott die Heilsarmee auch weiterhin gebraucht, um unsere Welt zu verändern. Daher teilen sie ein starkes Bewusstsein für ihre Berufung als Heilsarmeeoffiziere und ihre Verantwortung, das Evangelium zu predigen, die Gläubigen zu ermutigen und Notleidenden zu dienen. Sie nehmen die Vielfalt der Heilsarmee voll und ganz an und feiern sie. Gleichzeitig empfinden sie eine tiefe Freude, eine internationale Armee zu leiten, die durch ihre Berufung zur Mission geeint ist.

General und Kommandeurin Peddle sind Heilsarmeeoffiziere aus dem Territorium Kanada und Bermuda und stammen aus Neufundland. Nach dem Besuch der Offiziersschule und



ihrer Heirat im Jahr 1978 waren sie gemeinsam in verschiedenen Positionen in Korps, an Divisions-Hauptquartieren und an der Offiziersschule in ihrem Heimatland Kanada tätig.

### **Internationale Erfahrung**

Ihren ersten internationalen Dienst leisteten sie im Jahr 2007, als die damaligen Majore Peddle in die Norddivision des Territoriums Neuseeland, Fidschi und Tonga bestellt wurden. 2009 folgte die Beförderung zu Obersten und die Bestellung zum Chefsekretär und zur Territorialen Sekretärin der Frauenorganisationen im Territorium Vereinigtes Königreich mit der Republik Irland.

Im Juli 2011 kehrte das Ehepaar nach Kanada zurück, wo Kommandeur Brian Peddle als Territorialleiter diente und Kommandeurin Rosalie Peddle als Territoriale Präsidentin der Frauenorganisationen sowie gleichzeitig als Territoriale Sekretärin für Entwicklung geistlichen Lebens.

Im September 2014 übernahm das Offiziersehepaar Aufgaben am Internationalen Hauptquartier in London: Kommandeur Brian Peddle wurde zum Internationalen Sekretär für die Zone Amerika und Karibik ernannt und Kommandeurin Rosalie Peddle zur Zonalen Sekretärin der Frauenorganisationen. Bereits ein Jahr später wurde Kommandeur Peddle Stabschef und damit stellvertretender internationaler Leiter der Heilsarmee. Kommandeurin Rosalie Peddle übernahm die Position der Weltsekretärin der Frauenorganisationen.

Dieser internationale Dienst hat sie auch für die internationale Leitung der Heilsarmee vorbereitet.

### **Gerne unterwegs**

In ihrer Freizeit verfolgen die internationalen Leiter vielfältige Interessen. Der General fährt gerne Kajak und Rad, wandert und angelt gerne. Kommandeurin Peddle mag Lesen, Radfahren und Wandern. Persönliche Gespräche mit Verwandten und Freunden sind beiden auch in einem arbeitsreichen Leben immer besonders wichtig.

Der General und Kommandeurin Peddle haben zwei verheiratete Töchter und fünf Enkelkinder.

Die Begrüßung der neuen internationalen Leiter am IHQ wird am Montag, dem 6. August, stattfinden, die öffentliche Willkommensversammlung – die per Livestream im Internet übertragen wird – findet am 23. September im William Booth College, London, statt.